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ÄÎÐÎÃÈÅ ÄÐÓÇÜß! 
ÎÒ ÂÑÅÉ ÄÓØÈ 

ÏÎÇÄÐÀÂËßÞ ÂÀÑ 
Ñ ÍÀÑÒÓÏÀÞÙÈÌ 

ÍÎÂÛÌ ÃÎÄÎÌ!
Мы привыкли вспоминать, каким уходящий 

год был трудным, что в нем было не так. Но давай-
те попробуем в этот раз сделать иначе – давайте 
вспомним, что в 2023 году было хорошего, яркого 
и запоминающегося. И пусть в 2024 году таких по-
ложительных событий будет кратно больше.

Я желаю вам крепкого здоровья и физическо-
го, и ментального. Пусть будут здоровы и все ва-
ши близкие, родные. Желаю вам сил и терпения, 
мудрости и стойкости. Какими бы ни были жиз-
ненные обстоятельства в новом 2024 году, оста-
вайтесь стойкими и всегда помните – все будет 
хорошо. Счастья вам, гармонии и удачи! Год будет 
замечательный, не сомневайтесь!

Генеральный директор
АО «Ирбитский молочный завод»

Бачериков Григорий Александрович.

ÏÒÈÖÅÔÀÁÐÈÊÀ «ÈÐÁÈÒÑÊÀß» ÏÐÅÄÑÒÀÂÈËÀ 
ÍÎÂÈÍÊÓ: ÊÎÏ×ÅÍÎÅ ßÉÖÎ

«Ирбитская» – первая и един-
ственная птицефабрика Урала, 
запустившая в производство нео-
бычный продукт, который станет 
украшением любого праздничного 
стола.

На продуктовом рынке Средне-
го Урала – громкая премьера. Ир-
битская птицефабрика запустила 
производство редкого для региона 
деликатеса: копченых куриных 
яиц. Их уже можно купить в мага-
зинах «Магнит» и «Сима-Ленд».

Ирбитское копченое яйцо под-
ходит для потребления как самосто-
ятельного блюда, так и в качестве 
дополнения к салатам, закускам 
и супам. А для самого народного 
и любимого новогоднего салата – 
оливье – это просто удивительная 
находка.

О новом и весьма неожидан-
ном для среднеуральского рынка 
продукте ранее рассказывал на фе-
стивале завтраков директор Ирбит-
ской птицефабрики Юрий Вундер: 
«Культура потребления (копченых 
яиц – ред.) достаточно слаба у нас 
в России, но сильна в Китае и Япо-
нии. Мы готовы развивать эту куль-
туру здесь и дать людям понять, что 
это реально классный продукт. Эту 

идею мы вынашивали четыре года.
На птицефабрике подчерки-

вают, что копченое яйцо – уни-
кальный продукт, питательный и 
сохраняющий все полезные свой-
ства куриных яиц, обладающий 
богатым, нежным вкусом и арома-
том. Его приготовление – сложный 
производственный процесс, вклю-
чающий в себя несколько этапов: 
варение, маринование и, в заключе-
ние, копчение. В яйцах после всех 
этапов обработки сохраняются 
микроэлементы, витамины и ами-
нокислоты, важные для организма 

человека.
Для того, чтобы уральцы бы-

стрее познакомились с новым про-
дуктом, на сайте птицефабрики 
«Ирбитская» размещены рецепты 
с копчеными яйцами. Например, с 
ними можно приготовить традици-
онные легкие овощные салаты или 
экзотический рамен с курицей.

Ранее в Екатеринбурге копче-
ные яйца никто не производил, 
найти продукт можно было только 
в «Гиперболе», куда их доставляют 
из Беларуси.

Деловой квартал
Редакция газеты «Ирбитская жизнь» 

поздравляет своих читателей с 
Новым годом!

Мы любим и ценим каждого из вас и будем и 
дальше делать так, чтобы в газете появлялись самые 
актуальные новости и интересные корреспонден-
ции. Мы всегда радуемся вашим победам и успехам 
и разделяем с вами горе ваших утрат.

С волшебным праздником всех вас,
С прекрасной ночью новогодней!
Добра, любви, сияния глаз
И «завтра» лучше, чем «сегодня»!
Пусть Новый год подарит вам
Любых желаний исполненье.
И пусть сопутствуют всегда
Удача верная, везенье!

Ñ ÏÎÄÄÅÐÆÊÎÉ ÎÏÐÅÄÅËÈËÈÑÜ
Байк-шоу, турнир косарей, парад каменской флотилии, слёт па-

леонтологов и фестиваль «Тагильский калейдоскоп» в 2024 
году пройдут при поддержке областного правительства.

Совет по развитию туризма 
Свердловской области выбрал 
победителей конкурса среди со-
бытийных мероприятий, которые 
пройдут в 2024 году. Их назвала 
директор департамента по разви-
тию туризма и индустрии госте-
приимства Эльмира Туканова в 
ходе заседания совета.

Проектами-победителями 
стали: мотофестиваль «ИР-
БИТ-2024» – 26 июля в Ирбите, 
фестиваль «Лето на Исети» – 28 
июля в Каменске-Уральском, 
«Мега-палео фест» – 19 августа 
в Красноуфимске, VIII народный 
фестиваль «Тагильский калейдо-
скоп» – 19 мая в Нижнем Тагиле 
и IX международный турнир ко-
сарей, который пройдет 13 июля 
в Арти. Они получат субсидии из 
областного бюджета от 400 тысяч 
до 1 миллиона рублей.

«На конкурс поступило 44 за-
явки, из них для участия в финаль-
ном этапе отобраны 22 проекта. 
Каждый год жюри сталкивается 
со сложным выбором, потому 

как организаторы проектов пред-
лагают всё более интересные 
и нестандартные решения для 
проведения своих мероприятий. 
В итоге жюри определило пять 
лучших событий, которые в 2024 
году получат финансирование из 
областного бюджета. Всего на эти 
цели предусмотрено 3 миллиона 
рублей», – отметила Эльмира Ту-
канова.

Мотофестиваль в Ирбите – это 
грандиозный фестиваль с высту-
плением артистов, конкурсами и 
другими активностями. Авторы 
проекта обещают в следующем 
году удивить публику новым про-
чтением байкерской культуры. 
Напомним, первое мото-шоу со-
стоялось в 1991 год.

Фестиваль «Лето на Исети» на 
главной набережной Каменска-У-
ральского, как обещают органи-
заторы, в 2024 году соберёт до 
12 тысяч гостей. Сам праздник в 
объявленный Президентом Рос-
сии Год семьи посвятят семейно-
му отдыху.  

«Будут фитнес-баттлы, сорев-
нования по мини-футболу, пляж-
ному волейболу, ГТО, а также 
эстафеты и гастрономическое 
шоу. Фишкой фестиваля станет 
«Парад каменской флотилии» – 
шесть прогулочный корабликов 
вместимостью до 30 мест про-
плывут по реке. Также зрителей 
ждёт флайт-борд шоу и салют», – 
рассказал идеолог проекта Павел 
Гиматов.

Традиционный слёт палеон-
тологов «Мега-палео фест» в 
2024 году превратится в город-
ской фестиваль, на котором ждут 
не менее 3 тысяч участников. В 
Красноуфимск, считающийся 
российской кладовой палеонтоло-
гии, съедутся учёные из Москвы, 
Санкт-Петербурга, Казани, Пер-
ми, Екатеринбурга. Они проведут 
для гостей праздника интерактив-
ные лекции, научные выступле-
ния, пленэры, мастер-классы по 
раскопкам, а также расскажут о 
ранее найденной здесь доистори-
ческой акуле геликоприон.

Всего календарь событийных 
мероприятий ежегодно включает 
более 300 событий.
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ÏÀÂÅË ÊÀËÌÛÊÎÂ:
ß ÐÎÄÈËÑß ÍÀ ÍÅÎÁÈÒÀÅÌÎÌ 
ÎÑÒÐÎÂÅ
Сегодня герой нашей рубрики – Павел Калмыков. 

Серьёзный человек, врач-радиотерапевт высшей 
категории, работает в краевом онкологическом 
диспансере… А ещё он детский писатель, книгами 
которого зачитываются тысячи юных, и не толь-
ко юных жителей России. Автор сказок про Шко-
лу Мудрых Правителей, про воспитанников бурой 
медведицы Аксиньи Потаповны, про ветерана Ку-
ликовской битвы Кощея Бессмертного, книг про 
оборону Петропавловска 1854 года, живёт рядом с 
нами, хотя родился на необитаемом острове.

– Где вы появились на 
свет, что это за место?

– Мой отец был врачом, 
учился в Волгограде, откуда 
родом. Его распределили на 
Камчатку. Есть фотография, 
где он запечатлён в тот мо-
мент, когда об этом узнаёт, и 
вид у него очень счастливый. 
Послали отца работать на 
остров Карагинский.

Это был не сказать про-
цветающий, но все-таки очаг 
цивилизации: два поселка, 
рыбзавод и оленеводческий 
совхоз. Как я недавно узнал, 
там была даже типография, 
где печатали газету.

Мама родом из Приморья, 
выучилась на медсестру и 
просто поехала туда, где нуж-
ны были специалисты. Так 
она попала в Оссору. И там 
её нашел Лев Петрович и же-
нился.

Я появился на свет на 
острове Карагинском. И поэ-
тому всем говорю, что родил-
ся на необитаемом острове, 
ведь спустя недолгое время 
после моего рождения боль-
ницу закрыли, посёлки тоже 
и все люди оттуда уехали. 
Сейчас постоянного населе-
ния там нет.

– А какое оно было – ва-
ше камчатское детство?

– Я был не очень счаст-
ливым ребенком. Не сказать, 
чтобы меня кто-то обижал, 
чего-то недодавал. Просто 
мне не нравилось, что взрос-
лые мной командуют. В 
детском садике страшно не 
любил спать днем, молочный 
кисель и сидеть с руками на 
коленях.

А вот когда меня ставили в 
угол, мне это даже нравилось. 
Там в углу были трещины, 
паучок маленький жил, я его 
с пальца на палец пускал бе-
гать.

Наконец, в 13 лет, у меня 
начал меняться гормональ-
ный фон, и я почувствовал 
себя счастливым, так себя 
ощущаю и до сих пор.

Летом по бухте катались на 
самодельных плотах. Это уже 
постарше мы были, классе в 
восьмом, когда не страшно и 
перевернуться, и искупаться 
ненароком.

Бухта была тогда гораздо 
грязнее, чем сейчас. Полно 
мазута, и нельзя было, как 
сегодня, увидеть топорка или 
нерпу. Было много кораблей. 
На озере тоже не было ника-
ких уток. Озеро пованивало, 
на поверхности плавала пена 
из стоков городской бани…

А на бухте было инте-
ресно, там чего только не 
найдешь, что море выкинет. 
Например, освинцованные 
кабели, из которых мы пла-
вили свинец и делали из него 

пирамидки, заливая в углу-
бления в найденном кирпиче. 
Эти пирамидки были нашей 
дворовой валютой.

Учился я неплохо, сочине-
ния писал легко, иногда даже 
в стихах, школу окончил в 
олимпийском, 1980-м году.

– Почему решили стать 
врачом? Родители пример 
показали?

– Во-первых, у меня 
склонности к естественным 
наукам. Во-вторых, да, о ра-
боте врача я имел хоть како-
е-то представление.. Я думал, 
думал... а почему и нет? Так 
и надумал – и поступил в Ха-
баровский медицинский ин-
ститут.

Интернатуру по хирургии 
я проходил в Свердловске. 
Мне нравилась урология, 
поскольку мой отец по ней 
специализировался. Кстати, 
этот предмет в институте нам 
читал профессор А. М. Вой-
но-Ясенецкий, внук великого 
хирурга святого Луки, образ 
которого теперь находится в 
нашем Морском соборе. Вот 
такой вот тесный мир.

– И там же, в Свердлов-
ске, у вас вышла первая 
книга, «Школа Мудрых 
Правителей или Королят-
ник», история про то, как 
на далекой планете Бла-
неда враждующие короли 
отдали своих наследников 
в обучение к гениальному 
профессору-педагогу, и как 
королевичи и принцессы 
в конце концов подружи-
лись. Первым её опубли-
ковал журнал «Уральский 
следопыт». А как вы про-
бились на его страницы?

– Вы хотите спросить, как 
меня туда занесло? Совер-
шенно естественным путем. 
Я начал писать студентом, 
на втором курсе. У меня все 
книжки долгие, меньше ше-
сти лет ни одна ещё не со-
чинялась. Было мне тогда 
18 лет, я начал делать набро-
сочки в записных книжках, 
которые позже назвал «бре-
дохранителями». Они суще-
ствуют у меня до сих пор, 
правда, почти не пополняют-
ся, их где-то восемнадцать 
томов.

В институте на нашем 
курсе возникло небольшое 
литобъединение. Шутили, 
прикалывались, развлека-
лись как могли. А потом я 
понял, что у меня получается 
что-то серьёзное. И решил, 
что эту штуку («Королят-
ник») допишу. И дописы-
вал я её как раз на Урале, в 
Свердловске, это сейчас Ека-
теринбург, на интернатуре. 
Жил в районе Химмаш, и там 
же было литобъединение, я 
там зачитывал фрагменты, и 

вместе с другими соратни-
ками по перу представил 
свою работу на конкурс 
молодых писателей. Вот 
у меня с этого конкурса 
её сразу и забрали для 
журнала «Уральский сле-
допыт».

А после мне опять 
повезло, как раз был пе-
чатный бум, когда из-
дательства кричали: 
«Давай, давай, давай, 
мы всё будем печатать». 
И так получилось, что 
книга вышла сразу в трёх 
издательствах, что вооб-
ще-то не положено. Но 
совершенно не нарочно. 
Одно издательство отка-
залось, а потом переду-
мало. Другое издательство 
взялось, но распалось, а по-
том снова воскресло.

При этом каждое из них 
хотело, чтобы сказка называ-
лась не так, как у других. Из-
начально я её назвал «Школа 
Мудрых Правителей», а 
«Королятником» величал в 
разговорах. Но прекрасный 
художник Александр Коро-
тич сам добавил это слово в 
рисованный журнальный за-
головок.

Затем в одном из изда-
тельств мне сказали, что не 
надо наших правителей ни-
чему поучать, придумайте 
другое название. И она стала 
называться «Очень правдивая 
сказка». В другом издатель-
стве сказали: «Мы не хотим, 
чтобы название было уже 
использованное, придумай-
те новое…» И вышла книга 
«Королятник, или Потусто-
ронним вход воспрещён». 
Так я стал отцом книг-близ-
нецов – дети одинаковые, а 
имена разные.

Кроме того, повесть опу-
бликовали ещё и книжные 
пираты, без договора. А когда 
появился интернет, я узнал, 
что эта повесть живет своей 
жизнью, например, что есть 
прекрасная песня, текст кото-
рой взяли из книги. Я её со-
вершенно случайно услышал, 
говорю: так это же мой текст!

Потом я узнал, что по 
«Королятнику» даже прово-
дились ролевые игры, как по 
произведениям Толкиена или 
«Войне и миру» Толстого. 
Они шли несколько сезонов. 
Всё это существовало незави-
симо от меня. Поэтому я го-
ворю: когда-то я был великим 
детским писателем (улыбает-
ся – Прим. редакции).

– Куда вас направили по-
сле интернатуры?

– Распределяли нас по 
принципу: чем дальше от до-
ма, тем лучше. И так я попал в 
уральский город Ирбит. Это в 
200 километрах от Свердлов-
ска. Само это слово – Ирбит 
– было мне знакомо, потому 
что у моего соседа был мо-
тоцикл с таким названием. 
Оказалось, что город славен 
не только мотоциклами. Я, 
пока там жил, пропитался 
этим местом, погрузился в 
его историю и потом написал 
книгу «Ветеран Куликовской 
битвы, или Транзитный со-

временник».
Впрочем, я эту сказку на-

чал писать до того, как при-
ехал в Ирбит. Тогда я ничего 
не знал про Ирбит, не знал и 
в каком городе будет происхо-
дить действие. Мне была ин-
тересна сама фабула.

Представьте, что Кощей 
Бессмертный вовсе не погиб. 
Что сказка просто выдает же-
лаемое за действительное. 
Что он живёт себе и живёт, а 
Пенсионный фонд хочет уз-
нать, что это за такой человек, 
и пионеры хотят выяснить, 
что это за ветеран былых сра-
жений, и милиция ищет его, 
потому что он где-то успел ей 
насолить, и медики, которые 
должны провести тотальную 
диспансеризацию, разыски-
вают старичка, который жи-
вёт себе и не болеет.

И я даже подумал, что 
нужно какой-нибудь город 
придумать, и назвал его спер-
ва Лукоморск, а приехал в 
Ирбит и удивился: совершен-
но сказочный, невероятный 
город. Увидел почти утонув-
шие в земле старинные дома, 
с помутневшими окнами, за 
которыми видны книги, напе-
чатанные по старой дорево-
люционной орфографии. Что 
это за город и в какую сторо-
ну здесь течет время?

Да здравствует старый 
кирпичный Ирбит,

Куда не дошли перестрой-
ка и СПИД,

Обитель спасенного от 
катаклизмов

Патриархального социа-
лизма.

Он мне таким показался. 
И, конечно, это был город мо-
тоциклов…

В этом городе я прожил 
три года, работая хирургом в 
центральной городской боль-
нице. Я спустя сколько-то 
лет в нём побывал. Он во 
многом изменился, но остал-
ся чудесным городом со сво-
им языком, со своей памятью, 
со своей историей.

– Этой историей вы за-
нимались довольно долго. 
Книга «Ветеран Куликов-
ской битвы, или Транзит-
ный современник» вышла 
в 2008 году, а вскоре стала 
призёром российской наци-
ональной премии «Завет-
ная мечта». В это время вы 
уже снова жили на Камчат-
ке?

– Да, я вернулся в родной 
город чуть раньше, в самый 
разгар перестроечной разру-
хи. Я люблю Петропавловск, 
точнее то место, в котором 
он стоит. Как архитектурный 
объект он меня не сильно 
трогает, а вот природа здесь 
замечательная. Нравится гу-
лять по сопкам, по берегу 
бухты.

И постепенно из этих 
прогулок и моего увлечения 
историей родилась ещё одна 
книга. Она вышла под назва-
нием «Клад и другие полез-
ные ископаемые Камчатки».

Первые наброски я начал 
делать ещё в студенчестве. 
Хотелось написать такую 
книгу о родной Камчатке, где 
бы отразилась, с одной сто-
роны, история нашего горо-
да, а с другой стороны, моё 
детство. И я, как занудный и 
дотошный человек, стал за-
капываться в оборону 1854 
года.

Ещё когда я писал про Ир-
бит, пришлось немало вре-
мени просидеть в Ленинской 
библиотеке, разыскивая такие 
подробности о Пугачёвском 
восстании, о которых краеве-
ды упоминали только мимо-
ходом. И с Петропавловском 
так же – чтобы разобраться в 
теме, нужны первоисточни-
ки, а не позднейшие интер-
претации, пришлось изучить 
множество документов.

Кстати, со стороны супо-
статов лучшие свидетельства 
оставили нам судовые врачи. 
И я своим коллегам очень 
благодарен за то, что они под-
робно и скрупулезно описы-
вали то, что происходило.

Сейчас, в эпоху интернета, 
много возможностей: мож-
но разыскать иностранные и 
российские публикации, об-
ратиться к специалистам, у 
них выспросить то, что инте-
ресует.

А представьте, что с тех 
пор на Камчатке спрятан 
клад? И его разыскивают 
наши современники, юные 
школьники? Получилась не 
сказка, а детектив с большой 
исторической составляющей. 
Впрочем, зачем описывать 
книги, проще взять и прочи-
тать.

– Если не Камчатка, то…
– Если не Камчатка, то всё 

равно Камчатка.
kamchatkamedia.ru

ÏÀÂÅË ÊÀËÌÛÊÎÂ:
ß ÐÎÄÈËÑß ÍÀ ÍÅÎÁÈÒÀÅÌÎÌ 

вместе с другими соратни-
ками по перу представил 
свою работу на конкурс 
молодых писателей. Вот 
у меня с этого конкурса 
её сразу и забрали для 
журнала «Уральский сле-
допыт».

А после мне опять 
повезло, как раз был пе-
чатный бум, когда из-
дательства кричали: 
«Давай, давай, давай, 
мы всё будем печатать». 
И так получилось, что 
книга вышла сразу в трёх 
издательствах, что вооб-
ще-то не положено. Но 
совершенно не нарочно. 
Одно издательство отка-



3 ИРБИТСКАЯ ЖИЗНЬ № 52 от 27 декабря 2023 года ИЖ

«ÏÎËÈÖÅÉÑÊÈÉ ÄÅÄ ÌÎÐÎÇ 2024»
Ирбитские полицейские и члены Общественного совета при 

МО МВД России «Ирбитский» принимают участие в акции 
«Полицейский Дед Мороз 2024».

В преддверии нового года еже-
годно в нашей стране проходит 
благотворительная акция про-
филактической направленности 
«Полицейский Дед Мороз», ор-

ганизованная Министерством 
внутренних дел Российской Феде-
рации при поддержке обществен-
ных советов при Министерстве и 
его территориальных органах. 23 

декабря 2023 года в рамках этой 
акции ирбитские полицейские при 
участии председателя Обществен-
ного Совета при МО МВД России 
«Ирбитский» Алексея Большед-
ворова посетили детей из семей, 
оказавшихся в трудной жизненной 
ситуации.

Полицейский Дед Мороз и Сне-
гурочка поздравили ребят с насту-
пающим Новым годом и подарили 
им сладкие подарки, предоставлен-
ные Общественным советом при 
МО МВД России «Ирбитский». 
Ребята оказались очень рады такой 
встрече и подаркам. Кто-то расска-
зал Деду Морозу стишок, а кто-то 
спел песенку, отгадал загадки от 
Снегурочки. Все детишки пообе-
щали быть послушными и хорошо 
вести себя в наступающем году.

Во время мероприятия врио 
начальника ОДН майор полиции 
Игорь Мацягора провел с родите-
лями детей профилактические бе-
седы, напомнив о необходимости 
соблюдения законопослушного 
поведения. Также сотрудники по-
лиции рассказали о распростра-
ненных способах обмана граждан 
мошенниками, вручили памятки.

МО МВД России «Ирбитский»

ÏÐÎÔÈËÀÊÒÈÊÀ ÄËß ÏÎÆÈËÛÕ
Полиция Ирбита проводит профилактические мероприятия 

по мошенничеству с гражданами пожилого возраста.
В целях предупреждения и пре-

сечения преступлений мошенни-
ческого характера в отношении 
населения пожилого возраста, а 
особенно людей старше 80 лет, 
сотрудники полиции Ирбита про-
водят ряд профилактических меро-
приятий, в число которых входит 
поквартирный обход данной кате-
гории граждан. Накануне личный 
состав МО МВД России «Ир-
битский» вновь напомнил лицам 
преклонного возраста о мерах без-
опасности при контактах с незна-
комцами, которые могут оказаться 
мошенниками.

В ходе встреч и личных бесед 
сотрудники полиции рассказали 
об основных видах и способах со-
вершения обмана граждан мошен-
никами, в доступной форме дали 
рекомендации о том, как не по-
пасть на уловки злоумышленников. 
Особое внимание во время бесед 
полицейские уделили телефонно-
му мошенничеству, рекомендовав 
не доверять сомнительным теле-
фонным звонкам, перепроверять 
поступившую информацию и неза-

медлительно сообщать о таких по-
дозрительных случаях в полицию. 
Для наглядности полицейские при-
вели конкретные примеры из сво-
ей служебной практики, в которых 

граждане лишились своих сбере-
жений. Всем участникам встреч 

стражи порядка раздали профи-
лактические листовки по мошен-
ничеству и напомнили телефон 
дежурной части полиции.

МО МВД России «Ирбитский»

«ØÏÈÎÍÑÊÈÅ» ØÒÓ×ÊÈ Â ÎÁÛ×ÍÎÉ ÐÓ×ÊÅ

С начала 2023 года уральские 
таможенники выявили более 30 
посылок со специальными техни-
ческими средствами. Это пишу-
щие ручки со встроенной камерой, 
автомобильные ключи дистанци-
онного управления с запрещенной 
«начинкой» – usb-портом и виде-

окамерой. А 
также отмыч-
ки, замаски-
рованные под 
токарные ин-
струменты и 
м е б е л ь н у ю 
фурнитуру.

К запре-
щенным в 
пересылке в 
МПО товарам 
относятся и 
GPS-трекеры 
для контроля 
за домашними 
животными. 
Таможенники 

отправляют такие агентурные «на-
ходки» на экспертизу, по резуль-
татам которой получателю может 
грозить административная или 
уголовная ответственность. Так, 
с начала года было возбуждено 26 
дел об АП. Все товары изъяты из 
оборота и возвращены продавцам.

«Чтобы избежать проблем с за-
коном, делая покупки в интернете, 
рекомендуем предварительно за-
йти на сайт Уральского таможен-
ного управления и ознакомиться 
с информацией о порядке ввоза 
товаров в МПО. За разъяснени-
ем можно также обратиться в та-
моженный орган или на горячую 
линию. Что касается средств не-
гласного получения информации, 
«опознать» их просто: это устрой-
ства, изначально не предназначен-
ные для этих целей, но которые 
могут записывать аудио – и видео-
информацию. Главное назначение 
такой техники – скрытое наблю-
дение, по закону, физические лица 
не вправе его вести. Это наруше-
ние неприкосновенности частной 
жизни и за это грозит наказание», 
– подчеркнул начальник Ураль-
ской оперативной таможни Ки-
рилл Дунаев.

Отдел по связям с 
общественностью УТУ

ÏÐÀÂÈÒÅËÜÑÒÂÎ 
ÑÊÎÐÐÅÊÒÈÐÎÂÀËÎ 

ÐßÄ ÎÑÍÎÂÀÍÈÉ ÄËß 
ÍÀÇÍÀ×ÅÍÈß ÅÄÈÍÎÃÎ 

ÏÎÑÎÁÈß ÍÀ ÄÅÒÅÉ ÄÎ 17 ËÅÒ 
È ÁÅÐÅÌÅÍÍÛÌ ÆÅÍÙÈÍÀÌ

Согласно принятым изменениям, расширен 
список доходов семьи, которые не учитывают-
ся при назначении выплаты. Также уточнены 
правила учета заработка самозанятых родите-
лей для определения права семьи на пособие.

Начиная с декабря при назначении пособия 
больше не учитываются проценты по номи-
нальным счетам, открытым на опекаемых де-
тей. Помимо этого, не принимаются в расчет 
выплаты, полученные за звание «Мать-герои-
ня», орден или медаль ордена «Родительская 
слава».

Члены семьи, у которых единственный 
источник заработка – это деятельность в ста-
тусе самозанятого, для права на единое по-
собие должны иметь годовой доход от двух 
минимальных размеров оплаты труда. Пра-
вило не применяется в отношении самозаня-
тых, у которых есть объективные причины 
для отсутствия трудовых доходов, либо ес-
ли самозанятость является дополнительным 
источником заработка.

Кроме того, внесены изменения по поряд-
ку учета алиментов при назначении единого 
пособия, а также доходов от трудовой дея-
тельности подростков до 18 лет, полученных 
в период обучения в образовательных органи-
зациях, которые вступят в силу с июня следу-
ющего года.

ÏÎ×ÒÈ 300 ÌÓÑÎÐÎÂÎÇÎÂ 
ÁÓÄÓÒ ÂÛÂÎÇÈÒÜ ÎÒÕÎÄÛ Â 
ÍÎÂÎÃÎÄÍÈÅ ÏÐÀÇÄÍÈÊÈ
«Спецавтобаза» в новогодние и рожде-

ственские праздники продолжит работу в 
штатном режиме. 298 мусоровозов (из них 92 
машины для сбора крупногабаритных отхо-
дов) будут ездить по обычному графику. При 
необходимости регоператор готов задейство-
вать 30 единиц резервной спецтехники.

Специалисты регионального оператора че-
рез онлайн-диспетчер будут следить за тем, 
чтобы контейнеры на площадках не перепол-
нялись. Подать заявку на дополнительный 
сбор ТКО можно ежедневно с 8.00 до 20.00 
по телефону горячей линии: 8 (800) 775-00-96 
и через сообщение в WhatsApp, Telegram или 
СМС на номер: 8 (912) 6900-700. В обращении 
нужно указать точный адрес площадки и при-
крепить фото.

Что касается очного приема клиентов, то 
29 декабря центральный офис и обособлен-
ные подразделения «Спецавтобазы» будут 
работать до 16.00. С 1 по 8 января офисы ре-
гионального оператора будут закрыты.

 «Новогодние праздники – это наши буд-
ни, в которые мы по-прежнему работаем и 
остаемся на связи через наш онлайн-сервис 
«Личный кабинет» на нашем сайте sab-ekb.
ru. Также можно направить заявления на пере-
расчет и документы на актуализацию данных 
на электронную почту sab@sab-ekb.ru», – рас-
сказала начальник службы территориальных 
представителей ЕМУП «Спецавтобаза» Ири-
на Юшанкова.

Принимать клиентов в обычном режиме 
регоператор начнет 9 января.

ËÈÊÂÈÄÈÐÎÂÀÍÀ
В Ирбитском районе ликвидирована неле-

гальная свалка на площади 2,79 га. Скопление 
мусора на сельхозземлях ранее обнаружено 
специалистами Россельхознадзора.

Участок площадью 2,79 га был завален 
отходами производства, шинами, стеклом, 
полиэтиленовой пленкой, древесными и кор-
мовыми остатками.

Получив предостережение надзорно-
го органа, правообладатель участка – ООО 
«Агрофирма «Ирбитская» – расчистил захлам-
ленный участок и провел разъяснительную 
работу с населением, сообщает пресс-служба 
управления Россельхознадзора по Свердлов-
ской области.

Всего с начала года на сельхозземлях 
Свердловской области ликвидировано 11 не-
санкционированных свалок, от завалов мусора 
освобождено почти 7 гектаров сельхозугодий.
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Â ÄÅÃÓÑÒÀÖÈÎÍÍÎÌ ÔÎÐÌÀÒÅ

Свердловские врачи дали 
жителям региона рекоменда-
ции по подготовке новогод-
него застолья. Несмотря на 
традиции, столу не обязатель-
но ломиться от разнообразия 
калорийных блюд, которые 
являются серьёзным испыта-
нием для нашего организма, 
наносят прицельный удар по 
желудку и печени и оставля-
ют неприятный осадок в виде 
лишних килограммов.

«Новогодний стол должен 

быть разнообразным и состо-
ять из любимых блюд членов 
семьи и гостей. Постарайтесь 
выбирать рецепты, для кото-
рых понадобится духовка, – 
она экономит время и силы, 
а также позволит избежать 
большого количества масла в 
блюдах. В праздничную ночь 
пусть на столе будут зелень и 
овощи без жировых заправок. 
Регулировать количество съе-
денной пищи поможет способ 
«дегустационного» потребле-

ния блюд – маленькими порци-
ями. Так можно попробовать 
всё, что хочется, но при этом 
сохранить лёгкость», – отмети-
ла главный внештатный специ-
алист-диетолог министерства 
здравоохранения Свердлов-
ской области Ирина Бородина.

Планируя новогоднее тор-
жество, многие хозяйки за-
глядывают в комментарии 
астрологов, желая узнать, ка-
кие блюда «понравятся» сим-
волу наступающего года. Это 
Зелёный Дракон, который при-
держивается норм правиль-
ного питания: в приоритете 
салаты и закуски с индейкой, 
говядиной и морепродуктами, 
нарезки из свежих овощей и зе-
лень. Десерты – только лёгкие. 
Фруктов – как можно больше. 
Консервы, полуфабрикаты, 
копчёная и варёная колбаса 
под запретом, как и чрезмерно 
жирная и калорийная еда.

В горячих блюдах избегай-
те тяжёлых гарниров, начинок 

и соусов. Например, отличной 
альтернативой запечённой в 
масле картошке станут ово-
щи-гриль: богатые полезной 
для организма клетчаткой, они 
помогают лучше усваиваться 
белку и обеспечивают беспе-
ребойную работу кишечни-
ка. Желательно предпочесть 
овощи с низким содержанием 
крахмала: перцы, огурцы, по-
мидоры, капусту.

Если новогодний стол не 
мыслится без традиционного 
оливье, замените вредные ин-
гредиенты здоровой альтер-
нативой. Например, колбасу 
– отварной говядиной, майонез 
– соусом на основе сметаны и 
горчицы или греческим йогур-
том.

Разнообразить празднич-
ный стол можно свежими 
яблоками, грушами, киви. Ес-
ли нет аллергических реакций, 
медики рекомендуют все виды 
цитрусовых. Вода предпочти-
тельнее без газа, совершенно 
точно не следует покупать па-

кетированные соки. Свежевы-
жатые, кстати, тоже не столь 
полезны, как принято думать. 
Лучше приготовить домашние 
лимонады, морсы и травяные 
чаи.

Как показывает статистика, 
забывать об основах правиль-
ного питания свердловчанам 
не стоит даже в преддверии са-
мой сказочной ночи года и сле-
дующих за ней долгих каникул. 
По данным Центра обществен-
ного здоровья и медицинской 
профилактики, среди тех, кто в 
текущем году проверил состо-
яние здоровья в ходе диспан-
серизации, избыточной массой 
тела страдают около 232 тысяч 
человек, что составляет почти 
21,5 % от общего числа ураль-
цев, прошедших профилакти-
ческие осмотры. Этот фактор 
риска стоит на втором месте 
после нерационального пита-
ния и заставляет задуматься о 
том, что пищевые привычки 
необходимо менять как в буд-
ни, так и в праздники.

ÂÎÑÒÎ×ÍÛÉ ÃÎÐÎÑÊÎÏ ÍÀ ÃÎÄ ÄÐÀÊÎÍÀ

2024 год пройдет под знаком Зе-
леного Деревянного Дракона. Дракон 
– священное существо для китайцев, 
символ власти и императора. И в но-
вом году стоит ожидать смену руко-
водства во многих странах, прихода 
к власти новых, сильных и могуще-
ственных лидеров.

А еще это единственное мифоло-
гическое животное китайского зодиа-
ка, поэтому он связан с мистикой. И в 
год Дракона наблюдается всплеск ин-
тереса к мистическим и оккультным 
знаниям, случаются новые открытия 
в этой области. Несмотря на свой 
устрашающий вид, Дракон не несет 
угрозы, а представляет собой гармо-
нию Неба и Земли, человеческого и 
божественного, материального и ду-
ховного, мужского и женского.

Поэтому 2024 год идеально под-
ходит для балансирования и гар-
монизации как своего внутреннего 
состояния, так и разных сфер соб-
ственной жизни. Например, Дракон 
поможет выйти из конфликтов с про-
тивоположным полом, найти баланс 
между работой и семьей, перестать 
зацикливаться на деньгах или наобо-
рот, начать относиться к ним с ува-
жением, ценить (в зависимости от 
ваших текущих установок).

В целом год будет ярким и запо-
минающимся, так как сам Дракон 

– олицетворение чего-то невероят-
ного и удивительного. При этом знак 
Дракона представляет собой актив-
ный, янский принцип, и ему не по 
душе однообразие и стабильность. 
Он жаждет могущества, восхищения 
окружающих, смены впечатлений и 
эмоций, побед.

Поэтому многие в новом году на-
берутся смелости, чтобы воплотить 
самые дерзкие и отчаянные мечты. 
Кто-то бросит все и уедет жить ку-
да-то на край света, кто-то – рискнет 
начать свое дело, кто-то – наконец, 
покажет миру свои таланты и станет 
настоящей звездой. К тому же Дракон 
азартен и любит поиграть с судьбой. 
И, как правило, ему улыбается удача. 
Так что риск (обдуманный, разумеет-
ся) может принести вам потрясающие 
результаты.

Крыса
После сложного для Крысы года 

Кролика наступает год гораздо бо-
лее удачный. С Драконом Крыса на 
«ты» – это родственные знаки янско-
го, активного характера, поэтому им 
легко поладить и обменяться своими 
лучшими качествами. Год Дракона 
сделает Крыс более интуитивными и 
мудрыми, научит великодушию. Бла-
годаря этому Крысы смогут лучше 
понять в первую очередь самих себя: 

свои мотивы, желания, достоинства 
и недостатки. А с пониманием себя 
придет и понимание окружающих 
людей, что поможет выстроить более 
качественные отношения с близкими, 
друзьями, партнерами.

Работа
Как ни странно, работа не будет 

главной темой года для Крыс. Не-
смотря на то, что Дракон специали-
зируется на социальной реализации 
и карьерном росте, Крысе он подарит 
другое – чувственность и глубину. 
Как это применить к работе? Задача 
«со звездочкой». Советуем добавить 
в свой труд максимум эмоций и твор-
чества, меньше опираться на логику и 
больше – на интуицию. Тогда вы смо-
жете найти нестандартные решения в 
работе или бизнесе, которые станут 
новым трендом, и в будущем прине-
сут очень хорошие дивиденды: фи-
нансовый рост и повышение статуса в 
обществе. И самое главное – удовлет-
воренность своей профессиональной 
реализацией, ощущение «я на своем 
месте».

Отношения
Именно любовь и отношения ста-

нут центральной ареной действий для 
Крыс в 2024 году. Обрести гармонию в 
паре вам часто мешает излишняя рас-
четливость, поверхностность и выбор 

партнера «от ума». И здесь Дракон со-
служит отличную службу, развивая в 
вас на протяжении года чувствитель-
ность, чувственность и интуитивное 
понимание партнера. Это приведет к 
тому, что вы познакомитесь со своей 
половиной заново (если вы в паре), 
увидите ее новые грани и качества. 
Или начнете встречаться с человеком 
совершенно другого типа, отличного 
от того, к которому вы привыкли (ес-
ли вы в поиске). И этот опыт перевер-
нет все ваши представления о любви 
– в лучшую сторону.

Здоровье
В 2024 году о самочувствии Кры-

сам беспокоиться не стоит – Дракон 
даст достаточно энергии и физиче-
ского ресурса для активной и насы-
щенной жизни. Единственный тонкий 
момент в здоровье связан с повышен-
ным эмоциональным фоном, избыт-
ком чувств, который может привести 
к проблемам со сном и некоторой не-
рвозности. Для профилактики этих 
проблем рекомендуется больше вре-
мени проводить на свежем воздухе 
и давать выход эмоциям через спорт, 
физическую активность. А перед 
сном ограничьте использование гад-
жетов и пейте травяные настои – это 
поддержит нервную систему и позво-
лит быть в равновесии.

Продолжение в следю номере


